



Ciudad de México, a 17 de febrero de 2022

## **PALABRAS DE LA SECRETARIA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA, ROSA ICELA RODRÍGUEZ, DURANTE EL INFORME SOBRE AVANCES EN LAS INVESTIGACIONES DE HOMICIDIOS DE PERIODISTAS PRESENTADO EN LA CONFERENCIA MATUTINA PRESIDENCIAL EN TIJUANA, BAJA CALIFORNIA**

---

**SECRETARIA ROSA ICELA RODRÍGUEZ:** Con su permiso señor presidente.

Muy buenos días a todas y todos.

Venimos a informar sobre los avances en las investigaciones de los lamentables homicidios de periodistas que tuvieron lugar en Tijuana y en otros lugares del país.

Reiterar nuestra solidaridad con las familias, los amigos y la comunidad de reporteros y medios de comunicación, y decir que de parte del Gabinete de Seguridad existe un compromiso total para dar con los responsables tanto materiales como intelectuales, porque estos crímenes no pueden permanecer sin castigo.

Sabemos de la importancia de atender la demanda de justicia de las familias afectadas y de dar resultados certeros, porque no solo es la responsabilidad y nuestro deber, sino es nuestra convicción.

Aquí la directriz presidencial es clara: cero impunidad y cero corrupción, tanto en la investigación como en la procuración e impartición de justicia, por eso estamos trabajando de la mano con las fiscalías de los estados, la Fiscalía General de la República y el Poder Judicial. Lo seguiremos haciendo porque lo importante es aclarar los hechos y hacer justicia.



# SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD  
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Hemos puesto a disposición las capacidades de inteligencia, operación e investigación del Estado Mexicano en este esfuerzo. No escatimaremos recursos y garantizaremos que no se intente inculpar a personas inocentes o construir casos ficticios.

Aunque esto pueda llevar más tiempo, trabajaremos sin pausa, profesionalismo y compromiso.

Detendremos a los verdaderos responsables.

Señalar que seguiremos trabajando con el Mecanismo de Protección de Periodistas de la Secretaría de Gobernación para que proporcione apoyo a quienes lo necesiten.

Finalmente, decir que el Gobierno de México refrenda su compromiso con la libertad de expresión. A lo largo de nuestra historia hemos luchado por ella y no permitiremos que por medio de la violencia se intente acallar a quienes con su trabajo han contribuido en la construcción de un país más justo.

Ahora le doy la palabra al subsecretario Ricardo Mejía para los detalles de los casos.